



Artistas chilenos llamaron a que todos los ámbitos del pueblo chileno reciban la presencia y adhesión de "esa humanidad democrática, pensante, creadora y solidaria". Al centro la foto Poli Délano, de pie Jaime Hales

En julio próximo

## Vendrá a Chile lo mejor de la humanidad contemporánea

**Destacados artistas nacionales organizan Encuentro Internacional del Arte, la Ciencia y la Cultura, por la democracia**

A un masivo encuentro Internacional del Arte, la Ciencia y la Cultura convocó, para julio próximo, un grupo de los más destacados artistas y científicos de nuestro país. La idea de hacer un gran evento invitando a artistas como Mikis Teodorakis, Jane Fonda, Marcelo Mastroianni, o Gabriel García Márquez, andaba rondando en la mente de muchos.

Hace unos diez días se materializó, con la decisión de organizar este encuentro, al que ya adhirió la Sech.

"Viviendo hoy horas difíciles y decisivas para nuestro destino, tratando de abrimos paso a través de las tinieblas que ocultan al hombre su desarrollo libre y pleno, creemos llegado el momento de llamar a este mundo solidario, para que venga a hacerse presente en nuestro propio territorio" señaló Poli Délano, uno de los integrantes de la Comisión Organizadora.

Recordó que cuando en 1973, a Chile, le fue arrebatada violentamente su democracia, no tardaron en llegar, desde todas partes, las voces de solidaridad de cada país, sus brazos abiertos, la ira atragantada convirtiéndose en acción y apoyos reales".

### INSOBORNABLE RESISTENCIA

El llamado a este encuentro del Arte, la Ciencia y la Cultura, enfatizó otro de sus organizadores, Jaime Hales, se debe a que "esa humanidad democrática, pensante, progresista, creadora, y solidaria, deberá tener una importancia vital en la construcción de lo que sea, mañana, una patria reconquistada para los valores

del humanismo".

Coinciden todos quienes invitan al encuentro en que la cultura chilena "se ha mantenido como una recia e insobornable resistencia a todas las formas que asume la opresión". Por eso buscarán que se congregue a todos los ámbitos del pueblo, para que reciban "la presencia y adhesión de quienes representan lo mejor de la humanidad contemporánea".

Los convocantes ya son numerosos, pero serán muchos más los que se irán sumando en el futuro, aclarando José Balmes que, ningún artista chileno -ni de adentro ni de afuera- son invitados, sino *invitados*". Ello será garantía de que este encuentro internacional está pensado con "pluralismo estético e ideológico".

### SIN EXCLUSIONES

Hales resumió el espíritu que anima la iniciativa asegurando que "no hay exclusiones de ningún tipo, ni por ramas, ni por ideas, para poner en común la energía creadora de muchos, y así crear un espacio de anticipación de ese Chile recuperado para los valores del humanismo".

Entre los primeros en suscribir esta invitación están: Nemesio Antúnez, Mario Baeza, Gracia Barros, Roser Bru, Juan Pablo Cárdenas, Poli Délano, María Elena Duvauchelle, Gaspar Galaz, Julio Jung, Carlos Maturana, Olga Poblete, Nissim Sharim, Raúl Zurita, Carmen Vaugh, José Balmes, Patricio Basso, Rolando Rebolledo, Patricio Bunster, Mario Carreño, Osvaldo Díaz, José de Rokha, Cirilo Vila, Oreste Plath e Inés Moreno.